

Lyon, le 14 novembre 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Décès de Jean-Yves Sécheresse : réaction de Bruno Bernard

Jean-Yves Sécheresse, ancien Président des Sapeurs-Pompiers de la métropole de Lyon et du Rhône (SDMIS) et ancien adjoint au Maire de Lyon est décédé dans la nuit du 13 au 14 novembre 2023.

Au nom de l'exécutif métropolitain, Bruno Bernard, Président de la Métropole de Lyon, adresse ses condoléances :

« J'ai appris avec tristesse le décès de Jean-Yves Sécheresse, engagé dès 2001 auprès de Gérard Collomb, avec lequel il a œuvré à la construction de notre métropole et au développement de Lyon. Au cours de ses différents mandats, il a été président des Sapeurs-Pompiers de la métropole de Lyon et du Rhône, adjoint au Maire de Lyon, conseiller dans le 7ème arrondissement. Il a notamment été l'un des artisans du mémorial lyonnais du génocide des Arméniens. Il était également grand amateur de rock, de littérature et de football, passions qu'il avait à cœur de partager. Il est resté très présent au sein de la vie politique locale, avec la personnalité et la ténacité qu'on lui connaissait. Au nom de l'exécutif métropolitain, je tiens à adresser mes sincères condoléances à sa famille et à ses proches. »